

## Maison Chenaud    Andrézieux

n° 6 avenue de Collonges

Villa de style néo-florentin.

- C'est Marius Belloeuf, cimentier et entrepreneur de BTP, qui fit édifier cette maison dans le lotissement de la rue de Collonges vers 1903.
- Son gendre Charles Chenaud qui lui succèda dans l'entreprise reprit la maison. Elles restée dans cette famille jusqu'aux années 80
- Dans les années 1990-2000, elle a successivement appartenu à Mr Machet Sylvain, agent immobilier, puis jusqu'en 2017 à Mr Pouly Alban, chauffagiste
- A cette date, elle a été mise en vente



Construite sur un terrain de 1244 m<sup>2</sup>, elle offre une surface habitable de 253 m<sup>2</sup> sur 3 niveaux, avec un avant corps sous forme de tour.





Vues intérieures